

Caussade. Un forum des associations très dynamique



Photo de groupe avant le début du forum, samedi matin. Photos DDM, Jean-Marc Barloy

Un forum des associations pour faciliter les contacts entre responsables associatifs et pratiquants et engendrer des adhésions.

Une fois encore, le forum des associations sportives et culturelles mis en place par la municipalité de Caussade dans le parc de la Pradasque, a drainé un nombre considérable de parents et enfants venus au contact direct des responsables associatifs de la ville. Activités sportives ou culturelles, le choix était large et chacun a pour se décider en toute connaissance de cause sur chacun des stands. De nombreuses démonstrations ont été faites et les enfants ont même pu s'essayer sur certaines disciplines.

Publié le 11/09/2023 – LA DEPÊCHE

Correspondant
Jean-Marc Barloy